Wir sagen Grüss Gott, wir sind Frau Kompott.

Der sensible Poet Georg Danzer hat uns wunderschöne, zeitlose und sehr unterhaltsame Lieder hinterlassen. Viele davon lernten wir erst neu kennen und lieben. Es hat uns gereizt zu sehen, was passiert, wenn sie aus der weiblichen Perspektive gesungen werden. Zu unserer großen Freude entdeckten wir, dass dieser Rollentausch funktioniert und wir damit seine Lieder neu erwecken und ihn musikalisch weiterleben lassen können.

Das Liedgut von Georg Danzer besteht aus weit mehr als den allseits bekannten, oftmals leider schon zu Tode gespielten Hits. Deshalb ist es uns ein besonderes Anliegen, auch die weniger prominenten Lieder auszugraben und vorzustellen. Neben der fröhlichen Unterhaltungsmusik werden von uns auch die politischen, gesellschaftskritischen Lieder des Georg Danzer entsprechend gewürdigt und interpretiert.

Grüß Gott, Frau Kompott sind Bandgründer Gerhard Pritz am Bass, seine Tochter Aylin Pritz Gesang und Gitarre, Laura Bein Gesang und Gitarre und Heinz Ruff am Akkordeon.